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★ 組織総会 無事終了 
本年度も昨年度と同様に全体会はリモートで、

部会並びに教科外・領域の分科会は対面式で行い

ました。 

各サークルにおいては、役員並びに自主的・主体

的な研修活動について計画を策定していただきま

した。その計画に沿って充実した研修を展開して

いただきたいと思います。 

また、組織総会に関する振り返りについては、過

日開催された運営委員会で協議確認された内容に

ついて、一部抽出して後述させていただきます。 

 

令和６年度 教育研究会役員一覧 
 

四万十市教育研究会   
  会 長 弘瀬 利英（大用小学校長） 

  副会長 濱口 明大（東中筋小学校長） 

 

研究会及び研究所運営委員会委員一覧 

組 織 氏 名 学 校 

校長会 

代表 

小学校 弘瀬 利英 大用小 

小学校 濱口 明大 東中筋小 

教頭会 

代表 

小学校 村上 克仁 中村南小 

小学校 小野川真紀 東中筋小 

サークル

連絡協議

会代表 

情報（小） 小野川真紀 東中筋小 

情報（中） 兼松 尚子 中村西中 

学校造園 武田 博文 利岡小 
特支（特支） 永野恵理香 中筋小 

校内研 

代表者会 

小学校 近森 圭悟 中村南小 

小学校 谷口 由紀 西土佐小 

中学校 中本 大 県立中村中 

 

教科外・領域サークル 

サークル 会長名 学校 

情報教育研究会 

（ICT の活用） 

小学校 小野川真紀 東中筋小 
中学校 兼松尚子 中村西中 

学校造園研究会 武田博文 利岡小 

特別支援教育研究会（特別支援） 永野恵理香 中筋小 

特別支援教育研究会（通常学級） 村松人巳 中村小 

グループカウンセリング研究会 井上忠和 西土佐中 

人権教育研究会 弘瀬利英 大用小 

総合的な学習研究会 益永美佳 八束小 

書写教育研究会 黒田健二 西土佐中 

生徒指導研究会 上田 壮 下田小 

キャリア教育研究会 矢部真矢 中村中 

防災・安全教育研究会 中平泰史 具同小 

ＮＩＥ研究会 濱口明大 東中筋小 

不登校支援研究会 小野川憲 中村西中 

 

その他の研究会・部会 

部 会 会長名 学 校 

複式教育研究会 上田  壮 下田小 

校長部会 宮川 成也 東山小 

教頭部会 宮川 昭二 三原中 

養護教諭部会 有田 汐里 東山小 

学校事務部会 芝  恵 中村南小 

栄養教諭部会 谷山なつこ 中村南小 

中学校保健体育部会 前田美由紀 中村中 

中学校音楽部会 横山  新 中村西中 

中学校技術家庭部会 松本 一彦 県立中村中 

中学校美術部会 山﨑 源生 県立中村中 

※ 複式教育研究会は、研究大会の会場校の校長が

会長となります。 

 

 

令和 6 年度の研究主事紹介 
以下の先生方に、今年度も教育研究所のスタッフ

として一年間運営にかかわっていただきます。 

・宗﨑 幸枝 （具同小学校   教頭） 

・梅原 和砂 （中村中学校  教頭） 

・松浦  愛  （東山小学校  主幹教諭） 

・平野  幸  （中村小学校   主幹教諭） 

・山﨑 美樹  （中村西中学校 主幹教諭） 
 
 

 

 

 

 



★「組織総会」の振り返りから 

 

【 放送・運営係 】 
〇12：30集合は時間に余裕があり良かった。 

〇当日資料とデータを 12：30 にいただけたため、

事前準備ができて良かった。 

〇時間割等の配慮のおかけでスムーズに進めるこ

とができた。 

●受付を 2～3人にし、他は駐車場へ配備した方が

良い。 

●受付で「名簿をもらう係」と「欠席者分の資料を

渡す係」に分かれた方が良い。 

●本部の人にも各教室と同じように映像が見られ

るようにする。テレビに映すかタブレットを準

備する。（※ モニターを設置） 

●不登校支援研究会（3-2）の音声が途切れ途切れ

だった。 

●最後の放送は放送室で行う。（全体会終了後本部

の片付けが可能。部会終了後封筒が来る。） 

●終了時刻が各部屋で違うため、最終放送で伝え

る内容は全体会の事務連絡か注意事項に入れ込

む。 

●封筒に「本部（２階図書室）」を記載しておく。 

●全体会のあいさつ等は設定時間より長くなりが

ちだが、最後の事務連絡等で調整できる。設定時

間を長くする必要はない。 

 

【 機器係 】 
〇12：30集合は時間に余裕があり良かった。 

●PC室の音声が出ていなかった。設定する際に音

声＆プロジェクターの設定を必ずチェックする。 

●3-2（不登校支援）教室の音声が途切れ途切れだ

った。無線でつないでいるため、他の教室でも設

定によってトラブルがあった。トラブル対応の

ため有線接続対応アダプタ（HDMI→タイプ C）

を５つほど用意しておく（中村中に聞いてみる）。 

●片付けは市教委で行う。特に機器関係、入り口の

鍵はそのままにしておくよう放送でも伝える。 

 

【 駐車場係 】 

１．場所 

 

中村小 

●下校と重なり危険。（保護者の車、校庭で遊ぶ学

童の子どもたち） 

（安全面のことを考えると時間をずらしてもらえ

ないか） 

●迎えの車かどうかは学校関係者しか判断できな

いため難しい。出る車と入る車があり危険。 

 
 
 
 

 

 

 

中村中 

〇とても良かった。駐車台数的に中村中だけ

でまかなえるのではないか。 

●後半は忙しくなるため前半と同じ人数がい

た方がいい。 

 

２．集合時間 
〇児童生徒の下校時刻と極力重ならないよう

調整できた。 

●今年度は 13：30だったが、もう少し時間を

早めて囲いの準備をしてはどうか。 

（※ 普段は野球部が行うので、１３：３０

で十分対応は可） 

 

３．その他 

🔶中村中の教頭先生、野球部の生徒が囲いを

準備してくれていたことで駐車がとてもス

ムーズにできた。 

🔶今後も全体会はリモート、部会及び教科外・

領域については、対面式での開催が良い。 

🔶本年度は、GW明け第１日目の実施であった。

来年度以降は休み明けの実施を避け、日程

的にゆとりを持って開催することが望まし

いのではないか。 

         
   ※組織総会の期日については、年度末或いは

年度当初から決定していることなので、各
学校共に年間計画に位置付けている。 

    それに基づいて、教育活動をすすめている
ので、GW 明けの開催でも特段の支障は出
てこない。 

    期日については、来年度以降もこれまでの
ような日程で開催することが望ましい。 
（運営委員会での意見交換より）                               


